

# Legenden-Treffen im Rehabilitationszentrum Weißer Hof

Rudolf Hajek, mehrfacher Paralympicssieger, Welt- und Europameister war zu Gast beim Tischtennisverein BSV WEISSER HOF – Tischtennis und überredete den Paralympicssieger 2008 Andreas Vevera nach über 5 Jahren wieder zum Schläger zu greifen.

Hajek beendete 2005 seine erfolgreiche sportliche Karriere. 1989 gründete er den TT-Verein BSV Weißer Hof für Menschen mit einer Behinderung, den er auch über Jahre leitete. Zudem war er auch Entdecker und Förderer von Andreas Vevera.

Durch Zufall kam es spontan zu diesem Legenden-Treffen. Es war toll die beiden wieder spielen zu sehen. Sie waren zwar von ihrer Topform entfernt, konnten aber doch manchmal ihre Klasse aufblitzen lassen. Es hat ihnen aber sehr viel Spaß gemacht und erinnerte sie an die vielen gemeinsamen Trainings und Turniere.



Andreas Vevera ((links) und Rudolf Hajek